
  

                                                            

 

ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA Nº 025/2010, DO 2º PERIODO ORDINÁRIO, 

DA 2º SESSÃO LEGISLATIVA, DA 12º LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE PIÊN, EM 03 DE AGOSTO  DE 2010, SOB A PRESIDÊNCIA 

DO SR. ANTONIO CARLOS DE RAMOS.   

 

Aos três dias do mês de Agosto de 2010, às dezessete horas no Auditório da Câmara 

Municipal do Poder Legislativo de Piên, Estado do Paraná, realizou-se a vigésima 

quarta sessão ordinária, presentes o Presidente Sr. Antonio Carlos de Ramos e os 

Senhores Vereadores Edenilson Rogério John, Élio Irineu Taborda, Sonia Maria 

Schier, Arlindo Machado, Leonides Ritzmann, Eduardo Pires Ferreira e Nivaldo 

Knopiek. O Sr. Vice-Presidente Pedro Mielke não pode comparecer à sessão e 

justificou a ausência. Havendo quorum regimental de Vereadores, o Presidente Sr. 

Antonio Carlos de Ramos declarou aberta a sessão com a seguinte ordem do dia: 

Leitura da Ata da Sessão Ordinária anterior que uma vez lida e aprovada foi 

assinada por todos. Leitura dos expedientes recebidos, Ofício da APMF – 

ASSOCIAÇÃO DE PAIS, MESTRES E FUNCIONÁRIOS ESCOLA MUNICIPAL 

ALMINDA ANTONIA DE ANDRADE.   Comunicado do Ministério da Saúde, 

informando a liberação do valor de R$ 51.524,49 (cinqüenta e um mil quinhentos e 

vinte e quatro reais e quarenta e nove centavos) para o Município de Piên. Leitura e 

segunda discussão do Projeto de Lei nº 017/2010, que altera a Lei Municipal nº 

689/1998. Iniciada a segunda discussão o Vereador Leonides Ritzmann solicitou 

maior prazo para análise do Projeto em relação à Lei a ser alterada, pedido este 

deferido, devendo a segunda discussão continuar na próxima sessão. Em seguida 

passou-se para palavra livre, fez uso da palavra o Vereador Leonides Ritzmann e 

convidou os Srs. Vereadores e o público em geral para prestigiar a festa da 

comunidade de Boa Vista, que acontecera no próximo domingo, dia 08/08/2010, 

disse também que durante o evento será usado o espaço da quadra que está sendo 

coberta pela Prefeitura Municipal.  O Vereador Edenilson Rogério John apresentou 

documentos que esclarecem duvidas sobre o Projeto em relação ao transporte 

escolar, o qual deve entrar em segunda discussão na próxima semana. O Presidente 

Antonio Carlos de Ramos fez um breve comentário sobre os Projetos de Lei 

discutidos. Nada mais havendo a ser tratado, o Sr. Presidente agradeceu a presença  

de todos e encerrou a Sessão marcando a próxima para o dia 10 de Agosto  de 2010, 

às 17:00 horas. Eu Soeli Wendrechovski por determinação do 1º Secretário 

Vereador Edenilson Rogério John lavrei esta ata que após lida e aprovada será 

assinada por todos.  

          


